



Laura Ballesteros reitera su rechazo a la reforma judicial: 'No vamos a validar el fraude'

- *La diputada de Movimiento Ciudadano habló de las irregularidades que hubo en la votación en el Senado y la ausencia de Daniel Barreda*

En entrevista con Pamela Cerdeira, para *MVS Noticias*, Laura Ballesteros, diputada de Movimiento Ciudadano, hablará sobre la ausencia de Daniel Barreda en sesión del Senado para votar la reforma al Poder Judicial.



"Movimiento Ciudadano tomó la decisión de no participar en la sesión ni en el Senado ni en Diputados, nosotros no vamos a validar el fraude a la Constitución que Morena y sus aliados hicieron alrededor de este proceso legislativo", declaró.

De acuerdo con la diputada, en la aprobación de esta reforma, hubo muchas irregularidades, desde que la creación de un quórum improvisado en el que no estuvieron presentes los legisladores, que no hubo manera de verificar la veracidad del quórum, de las listas de asistencia y votaciones.

"Se está violentando el principio de certeza jurídica, porque se eligió una sede alterna, a la que se opuso desde el principio porque claro que no existía la tecnología para poder dar veracidad a todos lo sucedido",

"No vamos a avalar este proceso, hacemos un llamado para que entren en razón, vamos a presentar todos los recursos jurídicos que estén a nuestro alcance", sentenció.

Para terminar, Laura Ballesteros habló del caso de Daniel Barreda, quien estuvo ausente en la votación de la reforma judicial en el Senado, debido a que estuvo recluido presuntamente en su casa y de este modo Morena logró la mayoría en la Cámara.



"Debió estar atendiendo la votación evidentemente... tendrá que atender las dudas razonables y sobre todo también al interior del grupo parlamentario", concluyó.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2024/9/13/laura-ballesteros-reitera-su-rechazo-la-reforma-judicial-no-vamos-validar-el-fraude-656649.html>